



Nieves Cebrecos Revilla, *In Memoriam*

Querida Lady, ayer 9 de abril de 2023 al mediodía falleció nuestra muy recordada Nieves Cebrecos, fue nuestra Gran Maestra y tú trabajaste con ella en el Chalet, ¡¡inolvidable experiencia!! Recuerdo que yo te iba a visitar algunas veces para almorzar juntas y Nieves me decía que yo era su invitada. Muy linda su vida compartiendo sus dones de inteligencia y cuántos recuerdos para compartir.

Te paso el aviso para su misa de mañana. Besitos y bendiciones.

Amalia de los Sagrados Corazones

Mi querida hermana Amalita de los Sagrados Corazones,

Deseo por favor que transmitas este homenaje sencillo y muy especial a nuestras compañeras y comunidad sampedrana. Mi testimonio breve de estudios, formación y experiencia académica subraya el protagonismo de una profesional de la Educación libertaria y democrática: la ilustre catedrática Nieves Cebrecos Revilla de 1964 a 1969.

Con Nieves Cebrecos Revilla aprendí a volar y cimentar con la imaginación, el pensamiento, la inteligencia, la investigación y los saberes a través de la filosofía, la lengua española y la historia de las culturas europeas.

Me dio completa libertad pedagógica. Implementé los cursos y programas con metodologías novedosas: la interdisciplinaria entre las artes literarias, arquitectónicas y pictóricas, las visiones que se implementan y transforman con el paso del tiempo. Me incentivó a aceptar el debate abierto y lo más importante, su lección de discrepar y ser crítica de las ideas.

Su espíritu reformador y reflexivo, ese tercer ojo que le permitió captar lo fundamental, más allá del común de los mortales, y su curiosidad constante por los conocimientos, me impactaron así como su sentido del humor.

Se distinguió como una GRAN **mujer** de avanzada intelectual. Ella empujó con dinamismo las culturas inmersas en la evolución de la Historia con los avances teóricos y las prácticas educativas, tanto en Monterrico como en el Chalet donde me respaldó con ahínco.

Su existencia profesional la puso al servicio de nosotras, las normalistas sampedranas. Me enorgullezco de haberla conocido, querido y apreciado como MAESTRA de talento y GUÍA de la labor y misión pedagógicas que compartimos.

Con Glorita Zegarra fuimos a visitarla cuando Cebrecos ya se había retirado y yo me había instalado en Canadá. Le llevé de regalo uno de mis libros. Fue un encuentro mágico. Estuvo atenta a nuestro quehacer universitario y personal.

Descansa en paz AMAUTA desde este Domingo de Resurrección, porque te entregaste cuerpo y alma con decisión y empeño a tus alumnas. Me marcó tu proyecto de convertirnos en tus colegas, dignas de la educación compartida con las educandas y no impuesta desde arriba ni para cumplir con el programa oficial del ministerio.

Sembradora de células docentes de calidad en nuestras aulas, nos dedicaste tu eficiencia y vida apasionada a promover nuestra fuerza creadora. Contigo iluminamos nuestro fuego juvenil y actuamos con honradez dentro y fuera del aula. Somos dignas aprendices de tu espíritu ejemplar, tu ética cívica y tu porfía lingüística para que escribamos bien la ortografía de las palabras y la expresión de nuestros deseos y sentimientos.

Creo que sería el momento oportuno para que hagamos una petición al gobierno y a las autoridades del Instituto Pedagógico para que den a conocer la contribución de NCR a la construcción de muchas generaciones de profesionales de la educación al servicio público de la cultura peruana. Gracias,

PD: me han puesto tarde el servicio sanitario de la mañana del martes. Intentaré con el laptop de mi dormitorio.

Dr. Lady Rojas Benavente, Premio ILCH 2021